

# *Preocupación internacional por IA y peligros de desinformación*

---



**Imagen: Forbes España.**

Bruselas, 24 ene (RHC) La multinacional estadounidense Meta confirmó este viernes planes de inversión por al menos 60 mil millones de dólares en inteligencia artificial (IA) durante 2025, mientras sus cambios de política para la verificación de datos generan preocupación internacional.

En Facebook, el director ejecutivo de la compañía, Mark Zuckerberg, informó que prevén para este año gastos entre 60 mil y 65 mil millones de dólares, con vistas a desarrollar servicios de IA y construir un centro de gestión y análisis de datos de gran tamaño.

Según explicó, esperan que en 2025 “Meta AI sea el principal asistente de más de mil millones de personas y que Llama 4 (herramienta para incorporar la IA en otras plataformas) se convierta en el principal modelo de vanguardia”.

La idea, detalló, es poner en funcionamiento aproximadamente un gigawatt de potencia informática y finalizar el año con más de 1,3 millones de unidades de procesamiento gráfico.

Desde Bruselas, un funcionario de la Unión Europea (UE) dijo este viernes a la prensa que el Ejecutivo del bloque realizará la próxima semana una prueba de estrés a las grandes plataformas digitales, entre ellas, X, Meta y TikTok.

La verificación será para comprobar si están tomando las medidas pertinentes para evitar la difusión de bulos y discursos de odio en sus redes sociales con respecto a las próximas elecciones en Alemania del 23 de febrero, detalló el portavoz comunitario de Soberanía Tecnológica, Thomas Regnier.

De acuerdo con la fuente, el test expondrá a las empresas a una serie de escenarios ficticios basados en experiencias precedentes sobre intentos de manipulación, interferencia electoral o amenazas híbridas.

El Parlamento Europeo expresó ayer su preocupación sobre el tema, tras el anuncio de consorcios como X o Meta de relajar sus normas de verificación de datos y moderación; una queja relativa en este caso a los intereses informativos de Occidente sobre el actual conflicto ruso-ucraniano.

Los cambios de Meta, propietaria de Facebook e Instagram, también levantaron voces de alarma en Brasil ante el probable incremento de la difusión de noticias falsas y el discurso de odio, según expertos invitados al debate por la Abogacía General de la Unión en la nación sudamericana.

Aunque las mudanzas se aplican inicialmente solo a Estados Unidos, estas tendrán “consecuencias inmediatas en todo el mundo”, consideraron los especialistas.

Durante las últimas, también hubo una oleada de quejas de usuarios en Instagram y Facebook en territorio norteamericano, tras descubrir que siguen sin querer cuentas de Donald y Melania Trump y J. D. Vance, vicepresidente de los Estados Unidos.

Según explicaron los internautas, pocas horas después de la investidura de Donald Trump como el cuadragésimo séptimo presidente del país norteamericano, vieron varias publicaciones de los integrantes del Gobierno en sus feeds, aunque nunca estuvieron entre los seguidores de dichas cuentas. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/374957-preocupacion-internacional-por-ia-y-peligros-de-desinformacion>



**Radio Habana Cuba**